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H A R I A N

SEWA 1.000 KENDARAAN,

ALPHARD SEHARI RP 25 JUTAAN

Kementerian	Sekretariat	Negara	dikabarka	menyewa	sekitar	1.000	unit	kendaraan	roda	

empat	atau	mobil	untuk	kebutuhan	pergerakan	tamu	negara	dan	very	very	important	

person	(VVIP)	pada	perayaan	HUT	RI	ke-79	di	ibu	kota	negara	(IKN)	Nusantara.	Namun,	

Menteri	 Sekretaris	 Negara	 Pratikno	 dan	 Kepala	 Staf	 Kepresidenan	 Moeldoko	 berbeda	

tanggapan	mengenai	hal	itu.	Pratikno	mengatakan	bahwa	Pemerintah	menyediakan	bus	untuk	

memfasilitasi	 transportasi	menuju	 tempat	 upacara	 dan	memyangkal	 sudah	menyewa	mobil.	

Sememtara	 Moeldoko	 tidak	 mempermasalahkan	 soal	 akomodasi	 tamu	 VVIP	 dengan	 mobil	

mewah.	 Meskipun	 ada	 kritik	 masyarakat	 menyebabkan	 tarif	 sewa	 melonjak.	 Kantor	 Staf	

Presiden	pun	juga	mengatakan,	kalau	untuk	hari	kemerdekaan	tidak	ada	yang	mahal.	Tak	hanya	

itu,	 untuk	 membawa	 tamu	 undangan	 dari	 Bandara	 Sepinggan	 Balikpapan,	 pemerintah	 juga	

mendatangkan	56	bus	pariwisata	dari	Solo	dan	Surabaya.	Tak	hanya	berisik	soal	tranportasi,	

kegaduhan	terjadi	karena	2.086	hektare	(ha)	lahan	IKN		belum	dibebaskan.

Baca	di	hal	11....
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Bising IKN Jelang Agustusan ANGGARAN PEMBANGUNAN IKN DARI APBN (2022-2024)

2022

2023

2024

39,3

27

5,5

REALISASI ANGGARAN IKN BERDASARKAN KLASTER (31 MEI 2024)

Klaster infrastruktur

Klaster non-infrastruktur

 Total realisasi anggaran

5.5 Triliun

2.0 Triliun

3.4 Triliun

Sumber	:
Kementerian	Keuangan	

Rp	Triliun

Rupiah

Istana Garuda di Ibu Kota Nusantara (IKN) di dunia maya heboh disebut mirip kelelawar.(istimewa)
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Yunus populer dikenal sebagai 
' b a n g k i r  b a g i  k a u m  m i s k i n ' 
Bangladesh yang kerap member-
dayakan para pelaku usaha kelas 
menangah dan bawah.

Aspirasi itu disampaikan pedemo 
karena mereka menolak pengumuman 
dari pihak militer pimpinan Jenderal 
Waker-Uz-Zaman mengambil alih 
pemerintahan Bangladesh.

"Negara amat menderita, ekonomi 
hancur, banyak sekali orang terbunuh. 
Ini saatnya menghentikan kekerasan," 
tutur Waker seperti dikutip dari 
Channel News Asia.

Sementara itu, Presiden Shahabuddin 
kemudian memutuskan untuk mem-
bubarkan Parlemen dan melakukan 
dialog dengan pedemo untuk meng-
ambil langkah-langkah selanjutnya.

Media lokal Bangladesh Daily Star 
melaporkan, Shahabuddin menemui 
sejumlah perwakilan mahasiswa yang 
terhimpun dalam Gerakan Mahasiswa 
Anti-Diskriminasi di Bangabhaban.

M e r e k a  b e r d i s k u s i  d e n g a n 
Shahabuddin untuk membentuk 
pemerintahan sementara setelah 
Hasina mundur dan kabur.

Dalam rekapitulasi polisi dan 
dokter, setidaknya 109 orang tewas 
selama kerusuhan berdarah di 
B a n g l a d e s h  p a d a  h a r i  S e n i n 
(5/8/2024) saat PM Hasina di-
gulingkan. Tambahan ini menjadikan 
jumlah total korban tewas sejak aksi 
mahasiswa dimulai menjadi 409 jiwa.

Sementara itu,  Yunus belum 
m e n g o m e n t a r i  p e r m i n t a a n 
mahasiswa tersebut. Namun dalam 
sebuah wawancara dengan The Print 
India, figur 84 tahun itu mengatakan 
Bangladesh telah menjadi 'negara 
yang diduduki' di bawah Hasina.

"Hari ini semua orang Bangladesh 
merasa terbebas," kata Yunus seperti 
dikutip media tersebut. (cna,rls, 
ant/dya)

meminta agar warga negara Indonesia 
(WNI) yang berencana ke Bangladesh 
untuk menunda keberangkatannya.

"Mencermati  perkembangan 
situasi dan kondisi keamanan terkini 
di Bangladesh, KBRI Dhaka telah 
meningkatkan status kedaruratan dari 
Siaga III menjadi Siaga II," kata 
Kementerian Luar Negeri RI dalam 
k e t e r a n g a n  t e r t u l i s ,  S e l a s a 
(6/8/2024). 

 " D i i m b a u  u n t u k  m e n u n d a 
perjalanan ke Bangladesh sampai 
s i t u a s i  d a n  ko n d i s i  ke a m a n a n 
membaik," tulis Kemenlu. 

 Sedangkan untuk WNI yang 
berada di Bangladesh diminta me-
ningkatkan kewaspadaan. Mereka 
diharapkan mengurangi aktivitas di 
luar rumah dan menghindari kerumunan 
massa dan lokasi demonstrasi. 

"Para WNI juga diharapkan dapat 
terus menjaga komunikasi  dan 
m e n g i k u t i  l a n g k a h - l a n g k a h 
kontingensi yang ditetapkan KBRI 
Dhaka," tulis Kemenlu. 

 Adapun jumlah WNI di Indonesia 
yang tercatat di Bangladesh saat ini 
mencapai 563 orang. 

Presiden		Bubarkan	Parlemen
Presiden Bangladesh Mohammed 

S h a h a b u d d i n  m e m b u b a r k a n 
Parlemen, Selasa (6/8/202, imbas dari 
demonstrasi hingga kerusuhan di 
kota-kota besar negara itu.

Pengumuman tersebut disampai-
kan kantor Kepresidenan setelah 
mantan Perdana Menteri Sheikh 
Hasina mengundurkan diri dan kabur 
ke India, kemudian Eropa.Keputusan 
itu juga diambil Shahabuddin setelah 
para mahasiswa pedemo memberikan 
t e n g g a t  k e p a d a  n e g a r a  u n t u k 
m e m b u b a r k a n  p a r l e m e n  d a n 
mengancam "program ketat" akan 
diterapkan jika melewati tenggat.

Para pedemo juga mendesak 
aktivis nasional Bangladesh peraih 
nobel, Muhammad Yunus, untuk 
menjadi PM menggantikan Hasina 
yang kabur.

WNI Tewas di Kerusuhan Bangladesh, 

Kemenlu Keluarkan Peringatan Siaga II
DHAKA-Kedutaan Besar Republik 
Indonesia untuk Bangladesh di Dhaka 
mengeluarkan status siaga II. Status 
itu diperbarui dari sebelumnya siaga 
III akibat kerusuhan yang terjadi di 
b e b e r a p a  t i t i k  d i  B a n g l a d e s h 
belakangan ini. Kabar duka terbaru, 
seorang WNI kehilangan nyawa imbas 
kerusuhan tersebut.

"KBRI Dhaka menerima informasi 
mengenai WNI atas nama DU yang 
m e n i n g g a l  d u n i a  d i  J a s h o r e , 
Bangladesh pada 5 Agustus 2024," 
ucap Direktur Perlindungan WNI 
Ke m l u  J u d h a  N u g r a h a ,  S e l a s a 
(6/8/2024).

"DU meninggal dunia akibat 
menghirup terlalu banyak asap karena 
hotel tempat almarhum menginap 
terbakar di tengah-tengah kerusuhan," 
sambung dia.

Judha tidak menjelaskan dari 
mana DU berasal di Indonesia. DU, 
kata Judha berada di Bangladesh 
terkait bisnis."DU baru saja tiba di 
Bangladesh tanggal 1 Agustus 2024 
untuk kunjungan bisnis," papar Judha.

" Ke m l u  t e l a h  m e n g h u b u n g i 
keluarga Alm di Indonesia untuk 
menyampaikan ucapan belasungkawa 
dan akan memfasilitasi repatriasi 
j e n a z a h ,  b e ke r j a  s a m a  d e n ga n 
p e r u s a h a a n  t e m p a t  a l m a r h u m 
bekerja," sambung dia.

Kecamuk di Bangladesh bermula 
saat kelompok pelajar meminta 
diakhirinya pemberian kuota kerja 
b a g i  ke l u a rga  ve te ra n  p e ra n g . 
Kemudian tuntutan meluas dengan 
meminta PM Sheikh Hasina mundur.

Pada Senin (5/8/2024), Hasina 
akhirnya mengundurkan diri. Dia 
dilaporkan kabur dari Bangladesh. 
A d a p u n  a k i b a t  k e r u s u h a n  d i 
B a n gl a d e s h  s e k i t a r  3 0 0  o ra n g 
kehilangan nyawa.

Dengan peningkatan status situsi 
Bangladesh jafi Siaga II, Kemenlu 

Pengunjuk	rasa	memanjat	dan	merusak	patung	Sheikh	Mujibur	Rahman,	yang	merupakan	ayah	PM	Hasina.(Ap)
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Dengan berganti pucuk pimpinan, 
dia mengumumkan susunan pimpinan 
Baleg DPR RI terbaru, yakni ketua 
dijabat oleh Wihadi (Fraksi Partai 
Gerindra) dan wakil ketua dijabat oleh 
I c h s a n  S o e l i s t i o  ( F r a k s i  P D I 
Perjuangan), Willy Aditya (Fraksi 
Partai NasDem), Abdul Wahid (Fraksi 
PKB), dan Achmad Baidowi (Fraksi 
PPP).

Singgung	Nasib	RUU	TNI-Polri
Sebelumnya, Baleg DPR menggelar 

rapat untuk membahas rancangan 
undang-undang (RUU) yang akan di-
carry over ke anggota DPR periode 
2024-2029. Menurut Ketua Baleg DPR 
Supratman Andi Agtas, rapat ini 
digelar untuk menyiapkan daftar RUU 
di Prolegnas 2024-2029. 

"Dalam rangka persiapan untuk 
penyusunan Prolegnas 2024-2025 
dan Prolegnas Jangka Menengah 
2024-2029 yang seharusnya itu nanti 
disahkan sebelum idealnya ya , 
sebelum APBN kita disahkan," kata 
Supratman di Gedung DPR, Senayan, 
Jakarta, Selasa (6/8/2024). 

Supratman menjelaskan, pem-
bahasan ini perlu dilakukan dalam 
rangka memudahkan anggota DPR 
yang menjabat di periode selanjutnya.  

Dia mendorong agar RUU yang 
dianggap penting untuk di-carry over 
ke anggota DPR 2024-2029. "Kemung-
kinan, apakah bisa selesai di periode 
ini atau tidak, tapi dianggap penting 
oleh kita semua untuk bisa masuk 
dalam daftar carry over," jelasnya. 

Sementara itu, anggota Baleg DPR 
Fraksi PDI-P Sturman Pandjaitan 
mengungkit RUU TNI dan RUU Polri 
yang belum ada daftar inventaris 
masalah (DIM). 

J ika DIM belum keluar,  kata 
Sturman, maka pemerintah belum 

mau membahas kedua RUU itu. 
"Sampai hari ini kita belum menerima 
DIM, sehingga kelihatannya UU TNI-
Polri itu belum bisa dibahas sampai 
hari ini," kata Sturman. 

"Kelihatannya, menurut hemat 
saya, kalau sampai sekarang belum 
dikeluarkan, artinya pemerintah pun 
belum sepakat untuk membahas ini," 
sambung dia. 

Merespons Sturman, Supratman 
mengingatkan betapa pentingnya 
rapat yang digelar hari ini.  Dia 
menyebut mereka harus berjaga-jaga. 
Jika memang DIM-nya tak kunjung 
dikeluarkan, maka DPR tidak perlu 
membahasnya. 

"Kalau DIM-nya enggak keluar-
keluar, enggak ada yang perlu kita 
b a h a s .  N a h ,  i t u  y a n g  m e n j a d i 
kebutuhan kita untuk bisa melakukan 
carry over sehingga tidak perlu 
memulai dari awal. Sekali lagi, soal 
anggaran juga termasuk salah satunya 
p e r t i m b a n g a n nya  ke n a p a  k i t a 
m a s u k k a n  c a r r y  o v e r,"  i m b u h 
Supratman. 

Anggota Badan Legislasi DPR RI 
Ledia Hanifa Amalia menyebutkan 
RUU yang masuk Prolegnas harus 
diselesaikan. Menurutnya, dengan 
begitu Baleg periode 2019-2024 tidak 
akan meninggalkan 'PR' kepada 
Anggota periode mendatang nantinya.

“Jika sempat kita selesaikan 
sekarang mengapa harus carry over? 
Kesannya kita hanya memberikan 
tugas kepada periode mendatang 
nanti,” tambahnya.

Ledia mengatakan dikhawatirkan 
nantinya RUU yang akan di carry over 
terancam tidak akan selesai karena 
perbedaan pendapat. “Kecuali yang 
masuk dalam UU mungkin akan 
d i s e l e s a i k a n  d a l a m  p e r i o d e 

mendatang namun apakah yang tidak 
nantinya terjamin akan diselesaikan,” 
ujarnya.

Sementara itu, Anggota Badan 
Legislasi DPR RI Desy Ratnasari 
memberikan contoh RUU yang terus 
menerus dilakukan carry over tidak 
tuntas hingga 2 periode mendatang. 
“Sebelumnya sudah banyak RUU yang 
dilakukan carry over kepada periode 
mendatang dan tidak tuntas juga 
bahkan sudah menjadi catatan merah 
karena terlalu lama,” ungkapnya. 
(tro,ist,ant/dya)
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JAKARTA  - Ketua Badan Legislasi 
(Baleg) DPR RI mendadak diganti, 
Selasa (6/8/2024).  Dari yang semula 
dijabat oleh Supratman Andi Agtas 
kini digantikan Wihadi Wiyanto. 
Mengejutkan lagi karena penggantian 
dilakukan di tengah-tengah rapat 
p l e n o  p e m b a h a s a n  ra n c a n g a n 
undang-undang (RUU) yang akan 
carry over atau dibawa ke periode DPR 
RI selanjutnya, 2024—2029.

Rapat yang dimulai sekitar pukul 
11.00 WIB itu semula dipimpin oleh 
Supratman. Namun, di sela-sela 
berjalannya sidang, Wakil Ketua DPR 
RI Sufmi Dasco Ahmad hadir ke 
ruangan rapat lalu mengambil alih 
pimpinan rapat.

"Pimpinan DPR sudah menerima 
surat dari Fraksi Partai Gerindra DPR 
RI pada tanggal 1 Agustus 2024 
perihal penggantian Ketua Baleg dari 
Fraksi Partai Gerindra, mengalami 
perubahan yang semula Supratman 
Andi Agtas, digantikan oleh Wihadi 
W i y a n t o , "  k a t a  D a s c o  s a a t 
mengumumkan perubahan Ketua 
Baleg DPR RI.

Setelah disetujui oleh peserta 
rapat Baleg DPR RI, Dasco bersama 
Wihadi pun melakukan seremoni 
penyerahan palu sidang. Dia juga 
mengucapkan terima kasih kepada 
Supratman yang telah menjabat 
sebagai Ketua Baleg selama satu 
periode terakhir.

"Yang baru untuk sementara 
magang mempelajari situasi selama 2 
bulan. Kalau sukses ditempatkan yang 
lebih bagus," kata Dasco yang juga 
Ketua Harian Partai Gerindra.

Saat ditanya alasan penggantian, 
"Penyegaran saja dan untuk kepada 
yang baru dilantik kan kemudian 
terpilih lagi untuk lebih menyelami 
atau lebih mendalami dan belanja 
masalah-masalah yang ada di Baleg," 
kata Dasco.

Sebelum diganti, Supratman pun 
menjelaskan bahwa rapat pleno itu 
digelar pada masa reses dan telah 
mendapat persetujuan dari pimpinan 
DPR RI.

Setelah diganti, Supratman lantas 
duduk di kursi anggota Baleg DPR RI 
dan sidang dilanjutkan oleh Wihadi.

Selain itu, Dasco mengumumkan 
bahwa Kepala Kelompok Fraksi 
(Kapoksi) Partai Gerindra di Baleg 
DPR RI diganti, dari yang semula 
dijabat Heri Gunawan, kini dijabat oleh 
Supratman Andi Agtas.

Usai meninggalkan ruang rapat, 
dia mengatakan bahwa penggantian 
Ketua Baleg DPR RI itu merupakan 
penyegaran. Sebagai petinggi partai, 
dia ingin pejabat yang baru menyelami 
permasalahan-permasalahan dalam 
bidang legislasi.

Ketua Baleg DPR Mendadak Diganti, 
Alasannya Penyegaran

Wakil	Ketua	DPR	RI	Sufmi	Dasco	Ahmad	menyerahkan	palu	sidang	ke	Ketua	Badan	Legislasi	DPR	RI	yang	baru,	

yakni	Wihadi	Wiyanto	di	kompleks	parlemen,	Jakarta,	Selasa	(6/8/2024).	ANTARA

Wihadi	Wiyanto,	
Ketua dari Fraksi 
Partai Gerindra

ICHSAN	SOELISTIO,	
Wakil Ketua dari 
Fraksi PDIP

WILLY	ADITYA,	
Wakil Ketua dari 
Fraksi Partai NasDem

ABDUL	WAHID,	
Wakil Ketua dari 
Fraksi PKB

ACHMAD	BAIDOWI,	
Wakil Ketua dari 
Fraksi PPP

Susunan pimpinan 
Baleg DPR RI yang baru:
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“Sehingga apa yang disampaikan 
mungkin hasil dari komunikasi Pak 
Luhut dan Pak Prabowo,” ucap Wakil 
Ketua DPR RI itu.

Meski begitu,  Dasco berujar 
P r a b o w o  b e l u m  p e r n a h 
membicarakan rencana tersebut 
sebelumnya. “Kalau kami sampai 
sejauh ini belum sampai diajak 
ko m u n i k a s i  m e n g e n a i  t a n g g a l 
penentuan menteri atau pengumuman 
kabinet,” ujarnya.

Bahas	Transisi	Prabowo
 M e n te r i  S e k re t a r i s  N e ga ra 

Pratikno memberikan gambaran 
mengenai agenda sidang kabinet 
pertama di Ibu Kota Negara (IKN) 
Nusantara pertengahan bulan ini. 
Pratikno mengatakan rapat paripurna 
s e c a ra  u m u m  a k a n  m e m b a h a s 
perencanaan program pemerintah 
tahun depan dan evaluasi tahun ini.

“Apalagi ini di masa-masa akhir 
pemerintahan Presiden Jokowi, 
kemudian transis i  ke  Presiden 
Prabowo,” kata Pratikno ditemui usai 
ra p a t  d i  G e d u n g  Ke m e n t e r i a n 
Sekretariat Negara, Jakarta, pada 
Selasa (6/8/2024).

Mensesneg tidak merincikan 
substansi rapat yang dimaksud. 
“ S e p e r t i  s i d a n g  k a b i n e t  p a d a 
umumnya, bersifat umum,” ucap 
Pratikno.

S e l u r u h  m e n t e r i  K a b i n e t 
Indonesia Maju dipastikan sudah 
diundang untuk hadir pada Sidang 
Kabinet di IKN pada 12 Agustus 2024. 
Deputi Protokol dan Media Sekretariat 
Presiden Yusuf Permana ketika 
dikonfirmasi oleh Tempo mengatakan 
bahwa pembantu Presiden akan 
menginap di Hotel Nusantara.

Wacana Jokowi menggelar rapat 
paripurna di IKN awalnya diungkap 
pejabat di lingkaran Istana kepada 
Tempo. Narasumber itu menyebut 
Jokowi akan mengadakan sidang 
kabinet akhir Juli. Menteri Perdagangan 
Zulkifli Hasan sempat mengatakan 
kepada Tempo agenda Sidang Kabinet 
direncanakan sementara pada 1 
Agustus 2024. Namun belakangan 
rencana itu tidak terlaksana.

Presiden Jokowi  melakukan 
kunjungan kerja ke IKN pada 28 
hingga 30 Juli 2024. Setelah meninjau 
infrastruktur dan berkantor dua hari 
di Nusantara, kepala negara kembali 
ke Jakarta. Jokowi dalam keterangan 
pers di IKN, sempat mengatakan dia 
menunggu menteri yang kunjungan 
kerja ke luar negeri untuk sidang 
kabinet di Istana calon Ibu Kota baru.

Kepala negara juga mengatakan 
bahwa dia masih menunggu kesiapan 
s a r a n a  d a n  p r a s a r a n a  u n t u k 
menggelar Sidang Kabinet IKN. Jokowi 
mengatakan bahwa dia sendiri tidak 
mempermasalahkan apabila fasilitas 
belum siap. Tetapi saat mendatangkan 
tamu, maka semuanya harus komplit.

Menteri Pekerjaan Umum dan 
P e r u m a h a n  R a k y a t  B a s u k i 
Hadimuljono mengatakan bahwa 
Sidang Kabinet pertama di IKN terus 
dipersiapkan. Penjabat Kepala Otorita 
IKN itu memastikan fasilitas seperti 
listrik dan internet aman. Sementara 
air minum terus dipersiapkan.

“Kalau loose furniture itu dari 
Kementerian Sekretariat Negara. Kan 
udah dibawa ke sana dengan Hercules,” 
ujarnya usai rapat di Kantor Presiden, 
Jakarta, Senin, 5 Agustus 2024.

B a s u k i  m e n g a t a k a n  b a h w a 
pemerintah menyiapkan Istana 
Negara maupun Istana Garuda di IKN, 
Penajam Paser Utara, Kalimantan 
T i m u r,  u n t u k  S i d a n g  K a b i n e t . 
Sekretariat Presiden akan menentu-
kan kemudian lokasi tepat untuk rapat 
paripurna mendatang

Ketua  Umum PAN sekal igus 
Menteri Perdagangan, Zulkifli Hasan, 
membocorkan nama-nama yang akan 
menjadi menteri di kabinet Prabowo-
Gibran mendatang.

Sementara, Wakil Presiden terpilih 
Gibran, saat ditanya tentang komposisi 
menteri, hanya menyebut nama-nama 
m u l a i  m e n g e r u c u t  t a n p a 
menyebutkan siapa-siapa saja.

Secara gamblang, Zulkifli Hasan 
menyebut dirinya bersama Erick 
Thohir dan Sufmi Dasco akan men-
jabat sebagai menteri di era Prabowo.

Menurut Zulkifli, salah satu alasan 
nama-nama yang disebut akan men-

Luhut Bilang Prabowo 
Umumkan Menteri Kabinetnya di 21 Oktober

H A R I A N

JAKARTA	 - Menko Marves Luhut 
Binsar Pandjaitan bercerita bahwa 
Presiden terpilih Prabowo Subianto 
akan mengumumkan susunan menteri 
kabinetnya pada 21 Oktober 2024. 
Luhut menyebut Prabowo telah 
menyiapkan segala  sesuatunya 
dengan sistematis.

Hal tersebut disampaikan Luhut 
saat menghadiri launching buku 'Sea 
Power Indonesia di Era Indo Pasifik' 
karya mantan KSAL Laksamana TNI 
(Purn) Marsetio. Luhut mulanya 
berbicara soal koordinasi antara 
pemerintahan kini dan mendatang 
akan terus berjalan.

"Presiden Jokowi selalu ingatkan 
'Pak Luhut sama Mas Prabowo tetap 
komunikasi ya', 'Baik, Pak Presiden' 
kita share data-data kami. Kalau beliau 
perlu, kita dipanggil. Kalau anu ya, saya 
yang minta waktu dan seterusnya," 
kata Luhut dalam sambutannya di 
Wisma Elang Laut, Jalan Pangeran 
Diponegoro, Jakarta Pusat, Selasa 
(6/8/2024).

Luhut menyebut sinkronisasi itu 
diperlukan untuk kepentingan bangsa 
d a n  n e g a r a .  L u h u t  l a n t a s 
mengungkapkan Prabowo akan 
mengumumkan susunan kabinet 
sehari setelah pelantikan.

"Tujuannya apa? Untuk kebaikan, 
kepentingan. Jadi dengan begitu, Pak 
Presiden Terpilih, dia bisa cepat, dan 
kemarin dia bilang, 'Aku dilantik 
tanggal 20, 21 aku umumkan kabinet 
itu aku lantik, terus sidang kabinet 
23'," ujar Luhut menirukan ucapan 
Prabowo.

Luhut menekankan akan men-
dukung pemerintahan Prabowo 
Subianto. Mantan Kepala KSP itu opti-
mistis pada pemerintah selanjutnya 
akan berjalan dengan lancar.

"Begitu sudah sistematiknya 
b e l i a u  m e l a k u k a n ,  m e m b u a t 
programnya. Jadi saya bilang, 'Nanti 
kami siapin, Pak, ini semua. Nanti kami 
koordinasikan dengan timnya Bapak', 
ya (pemerintahan) dia bisa jalan," ujar 
Luhut.

"Jadi saya ingin sampaikan kepada 
k i t a  s e m u a ,  a y o  k i t a  d u k u n g 
pemerintahan yang akan datang. Ya 
tentu tidak sempurna, tapi saya 
o p t i m i s t i s  k a r e n a  s aya  p u nya 
pembanding waktu saya dulu Kepala 
Staf Presiden 2014 dengan sekarang 
ini, saya melihat bahwa I am very 
o p t i m i s t i c  b a h w a  t h e  n e x t 
administration itu akan bisa jalan 
lebih cepat," imbuhnya.

Ketua Harian DPP Partai Gerindra 
Sufmi Dasco Ahmad menanggapi 
kabar itu.Dasco menilai Prabowo, yang 
juga Ketua Umum Partai Gerindra, bisa 
s a j a  m e m a n g  m e n y a m p a i k a n 
informasi itu ke Luhut. “Ya kalau Pak 
Luhut bilang begitu ya, kan beliau 
memang sering berkomunikasi 
dengan Pak Prabowo,” kata Dasco.

Dasco tidak mempertanyakan 
k e b e n a r a n  p e r n ya t a a n  L u h u t . 

jadi menteri adalah karena kedekatan 
emosional dengan Presiden terpilih.

Ketua Dewan Pimpinan Pusat 
(DPP) PDI Perjuangan, Said Abdullah 
menyebut, penyusunan kabinet di 
pemerintahan Prabowo-Gibran 
merupakan hak prerogratif presiden. 
Ia pun mengatakan, PDIP tidak berada 
dalam kapasitas untuk mencampuri 
urusan presiden terpilih, Prabowo 
Subianto tersebut.(tro,wid,rldz)

Penjual	foto	resmi	Presiden	dan	Wakil	Presden	di	Pasar	Baru	Jakarta

Bagi-bagi makan slang dan susu 
gratis kepada 82,9 juta orang miskin 
yang terbagi dalam 3 golongan : 

I) 74,2	juta	anak sekolah alias murid.
II) 4,3	juta santri.
III) 4,4	juta ibu hamil.

JANJI EKONOMI
PRABOWO-GIBRAN

Makan Siang dan 
Susu Gratis 

Prabowo-Gibran berjanji menaikkan 
gaji PNS, TNI/Polri dan pejabat 
negara. PNS terutama guru, dosen 
dan tenaga kesehatan.

Naikkan Gaji PNS

Prabowo-Gibran akan melanjutkan 
pembangunan infrastruktur di 
Indonesia khususnya di desa. 
Keduanya berjanji membangun/ 
merenovasi 40 rumah per desa/ 
kelurahan per tahun dengan total 
nasional mencapai 3 juta rumah 
dimulai saat tahun kedua menjabat.

Bangun Desa

Prabowo-Gibran akan melanjutkan 
pembangunan infrastruktur di 
Indonesia khususnya di desa. 
Keduanya berjanji membangun/ 
merenovasi 40 rumah per desa/ 
kelurahan per tahun dengan total 
nasional mencapai 3 juta rumah 
dimulai saat tahun kedua menjabat.

Bangun Desa

Prabowo-Gibran berjanji mendirikan 
badan penerimaan negara untuk 
meningkatkan pendapatan sekaligus 
meningkatkan rasio perpajakan.

Mendirikan Badan 
Penerimaan Negara

Prabowo-Gibran akan membangun 
lebih banyak lumbung pangan seperti 
padi, jagung kedelal, hingga singkong 
mulai dari level di desa, kecamatan, 
kabupaten/ kota, dan nasional.

Meningkatkan
Produktivitas Pertanian

Prabowo-Gibran berjanji melanjutkan 
program Kartu Indonesia Sehat (KIS), 
KIS Lansia, Kartu Indonesia Pintar, 
Kartu Sembako, Kartu Prakerja, 
MEKAR, dan Program Keluarga 
Harapan yang sudah dibangun 
Presiden Jokowi dan menambahkan 
Kartu Anak Sehat. Program Kredit 
Usaha Tani, Peternakan, Perikanan, 
Perkebunan,Produksi Pangan Rakyat, 
Nelayan, Pesisir, Industri Hilir UKM, 
Kredit untuk usaha Start Up dan 
kredit untuk para milenial akan 
didorong diperluas, dan diperbanyak.

KartuKesejahteraan 
dan BLT
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JAKARTA-Sekjen PBNU Saifullah 
Yusuf alias Gus Ipul tidak ingin ambil 
pusing soal Sekjen PKB, Hasanuddin 
Wahid atau Cak Udin, yang tak datang 
dalam panggilan pansus PBNU. 

Cak Udin seharusnya diminta 
keterangan pada Senin (5/8/2024). Ia 
menghormati keputusan Cak Udin.

“Kita menghormati aja kalau gak 
mau hadir kan penginnya supaya bisa 
mendengarkan dari semua sisi, kalau 
tidak hadir, ya, tidak apa-apa kita 
hormati aja,” kata Gus Ipul di Kantor 
PBNU, Jakarta, Selasa (6/8/2024).

Adapun alasan Cak Udin tak 
m e m e n u h i  p a n g g i l a n  t e r s e b u t 
lantaran ia menilai PKB dan PBNU 
tidak saling berhubungan.

Gus Ipul menyebut, dalam lanjutan 
pansus PBNU itu akan memanggil eks 
anggota DPR RI fraksi PKB, Effendi 
Choirie. Ia menjelaskan pemanggilan 
Gus Choi itu untuk meminta informasi 
sebelum mengambil keputusan.

“Mudah-mudahan kita bisa dapat 
informasi yang katakanlah menjadi 
r e f e r e n s i  b a g i  p e n g a m b i l a n 
keputusan, oleh PBNU, ya,” ujarnya.

Selain itu, Gus Ipul mengatakan 
Pansus PBNU membuka peluang 
untuk memanggil  Ketua Umum 
M u s l i m a t  N U ,  K h o f i f a h  I n d a r 
Parawansa.

“Ada kemungkinan semuanya itu 
sedang di ini ya sedang dipertimbang-
kan oleh tim yang sudah dibentuk, ada 
kemungkinan (panggil Khofifah)” 
tutup dia.

Ada 9 orang yang tergabung dalam 
tim yang dibentuk, untuk menggali 
hubungan PBNU dengan Partai 
Kebangkitan Bangsa atau PKB. Rais 
Syuriyah Pengurus Besar Nahdlatul 
Ulama, Muhammad Cholil Nafis, 
mengungkapkan siapa saja yang ada di 
tim tersebut.  

Berdasarkan keputusan rapat 
pleno PBNU beberapa waktu lalu, 
disebutkan tim panel bakal membantu 
Anwar Iskandar dan Amin Said Husni.  
"Memang yang ditunjuk PBNU ada 2 
orang, Anwar Iskandar dengan Amin 
Said Husni. Kemudian tim panelnya di 
bawah itu ada beberapa orang, di 
antaranya ada saya," kata Cholil 

Cholil kemudian merinci nama-
nama tim panel tersebut. Antara lain, 
Ihsan Abdullah, Umarsyah, Miftah 
Faqih, Ahmad Fahrurozi, Ulil Abshar 
Abdalla, Suleman Tanjung, Imran 
Rosyadi Hamid dan Najib Azca. Jelas 
C h o l i l ,  t u g a s  t i m  p a n e l  y a k n i 
m e n d a l a m i  d a n  m e n g h i m p u n 
berbagai informasi terkait hubungan 
PKB dan NU. Informasi tersebut 
nantinya akan dilaporkan kepada 
Anwar Iskandar dan Amin Said Husni 
untuk dibuat sebuah kesimpulan. 

Tim PBNU, pada pekan lalu, telah 
memanggil dan menggali informasi 
dari mantan Sekjen PKB Lukman Edy. 
Kemudian pada Senin, tim memanggil 

Sekjen PKB Hasanuddin Wahid, 
namun tidak hadir. "Ini masih proses 
teman-teman sekalian. Mohon maaf 
kalau mendalam, kami belum bisa 
kami sampaikan utuh," ujarnya.

 Selain itu, kerja tim panel lanjut 
Cholil, yakni mengundang pelbagai 
pihak untuk dimintai informasinya 
soal hubungan PKB dan PBNU. Salah 
satunya adalah Wakil Presiden KH 
Ma'ruf Amin. Namun, khusus Ma'ruf, 
t im nant inya  akan berkunjung 
langsung. 

Hadapi	Pelaporan	ke	Polisi
Di sisi lain, Mantan Sekretaris 

Jenderal Partai Kebangkitan Bangsa 
(PKB) Muhammad Lukman Edy 
mengaku siap menghadapi laporan 
PKB ke Mabes Polri maupun ke 
sejumlah kepolisian daerah. "Saya siap 
menghadapinya," kata Lukman seperti 
dikutip dari Antara, Selasa, 6 Agustus 
2024.

Ia berpendapat bahwa pelaporan 
PKB terhadap dirinya tidak patut 
untuk dilakukan karena hal yang 
d i p e r s o a l k a n  s e h a r u s nya  b i s a 
diselesaikan secara internal.

PKB sebelumnya mempersoalkan 
pernyataan Lukman saat memberikan 
keterangan pers usai menghadiri 
undangan panitia khusus bentukan 
Pengurus Besar Nahdlatul Ulama atau 
PBNU yang mengurus hubungan 
antarkedua lembaga, pada Rabu, 31 
Juli 2024.

L u k m a n  m e m a n g  m e n g a k u 
m e n j a d i k a n  f o r u m  i t u  u n t u k 
menyampaikan lebih lengkap tentang 
pelanggaran-pelanggaran yang 
d i l a k u k a n  K e t u a  U m u m  P K B 
Muhaimin Iskandar yang akrab disapa 
Cak Imin terhadap partai tersebut.

"Pernyataan saya adalah kritikan 
keras saya kepada kepemimpinan Cak 
Imin. Ketua umum partai politik 
seharusnya tidak antikritik," ujar dia.

Oleh sebab itu, ia mengatakan 
bahwa dirinya tidak akan melaporkan 
balik  PKB ke pihak kepolisian. 
Menurut dia otokritik masuk dalam 
wilayah internal.  “Saya tantang 

berdebat di depan forum muktamar, 
klarifikasi kritikan saya di depan 
muktamirin, biar wilayah dan cabang 
PKB menilai," kata dia.

Adapun saat ditanya mengenai 
apakah dirinya takut akan dianggap 
sebagai pengkhianat oleh PKB di 
bawah kepemimpinan Cak Imin, ia 
memberikan sejumlah penilaian.

"Rezim Cak Imin ini  sangat 
eksklusif, hanya beberapa orang saja. 
Selain orang-orang terbatas tersebut, 
tidak dianggap sebagai PKB. Ini 
perusahaan Tbk dikecilkan menjadi 
cv," ujarnya.

PKB telah melaporkan Lukman 
Edy ke Mabes Polri, Polda Jawa Timur, 
Polda Nusa Tenggara Barat, hingga 
Polda Jawa Tengah.

Di Polda Jawa Timur pelaporan 
terhadap Lukman Edy dilakukan oleh 
Ketua PKB Jawa Timur Halim Iskandar. 
Halim yang juga menjabat Menteri 
Desa merupakan kakak Muhaimin.

"Kami si laturahim sekaligus 
melaporkan Pak Lukman Edy yang 
menurut saya itu penistaan dengan 
cara memfitnah dan berita bohong," 
kata Halim di Polda Jawa Timur, Jalan 
Ahmad Yani Surabaya, Selasa siang.

Halim mempertanyakan alasan 
Lukman menyampaikan pernyataan 
yang mengandung ujaran kebencian. 
"Dia itu mengatakan bahwa elit PKB 
a m b u r a d u l  d a l a m  m e n g e l o l a 
keuangan, tidak pernah diaudit, tidak 
pernah dipertanggungjawabkan dan 
saya merasa itu sebuah fitnah yang 
keji," ujar Halim.

Selain itu, menurut Halim, Lukman 
tidak memiliki  kapasitas untuk 
berbicara mengenai PKB. "Dia kan 
ngomong PKB, pengurus PKB, internal 
PKB. Itu, saya merasa itu internal PKB, 
kemudian dia itu siapa, wong saya 
tanya kader PKB tidak tahu siapa 
Lukman Edy. Apa haknya dia ngomong 
itu," ujar Halim.

Apalagi, kata Halim, Lukman Edy 
menyebut dana Pilpres, dana Pilkada, 
dan Banpol Dewan Pengurus Wilayah 
PKB. Halim berujar bahwa DPW PKB 
tidak ada pernah mengelola dana 

Terkait Kisruh dengan PKB, 

PBNU Buka Peluang Panggil Khofifah
Pilpres ataupun dana Pilkada.

"Terkait Banpol DPW PKB selalu 
melakukan dan audit BPK dan bisa 
dilihat di website BPK bagaimana DPW 
PKB selalu melapor. Dana fraksi selalu 
dilaporkan kembali pada anggota 
fraksi. Dana yang kami kumpulkan dari 
fraksi selalu kami laporkan, dan tidak 
ada lagi dana selain itu," katanya.

Dalam laporan ke Polda Jatim itu, 
DPW PKB Jatim turut menyertakan barang 
bukti seperti YouTube, berita online, 
maupun berita dari koran/cetak.

Ketegangan hubungan PBNU dan 
PKB bermula dari dibentuknya Panitia 
Khusus Hak Angket Haji 2024 atau 
P a n s u s  H a j i  o l e h  D P R  u n t u k 
m e n y e l i d i k i  k e k a c a u a n 
penyelenggaraan haji tahun ini. Salah 
satu penggagas panit ia  khusus 
tersebut adalah Muhaimin Iskandar.

Ketua Umum PBNU Yahya Cholil 
Staquf menduga pembentukan Pansus 
Haji dimaksudkan untuk menyerang 
lembaganya serta Menteri Agama 
Yaqut Cholil Qoumas, yang merupakan 
adik kandungnya. “Jangan-jangan ini 
masalah pribadi dan mengincar 
PBNU," ujar Yahya seusai rapat pleno 
PBNU pada Ahad, 28 Juli 2024.

PBNU kemudian membentuk 
panitia khusus (pansus) PKB untuk 
mengevaluasi elite partai politik yang 
salah satunya didirikan oleh almarhum 
K H  A b d u r r a h m a n  W a h i d  i t u . 
Sekretaris Jenderal PBNU Syaifullah 
Yusuf menilai PKB telah melenceng 
dari tujuan awal pendiriannya karena 
berusaha menjauhkan peran kiai. 
(tro,pra, ist,ant/dya)

Sekretaris	Jenderal	Pengurus	Besar	Nahdlatul	Ulama	(PBNU)	Saifullah	Yusuf	alias	Gus	Ipul	menggelar	konferensi	pers	terkait

	perseteruan	dengan	Partai	Kebangkitan	Bangsa	(PKB),	di	kantor	PBNU,	Jalan	Kramat	Raya,	Jakarta	Pusat,	Selasa,	(6/8/2024).ist

Gus Yahya yang disokong keluarga Gus 

Dur mengalahkan Said Aqil Siroj yang 

disebut-sebut didukung Cak Imin.

Muktamar PBNU 2021

Sebagai calon wakil presiden, Cak Imin 

tak mendapat dukungan dari PBNU. 

Sementara elite PBNU ditengarai 

bergerak memenangkan Prabowo-

Gibran.

Pilpres 2024

Gus Yahya curiga Panitia Khusus 

Angket Haji 2024 dilatarbelakangi 

masalah pribadi untuk menyerang NU. 

Cak Imin menegaskan Pansus Haji tak 

ada urusan dengan PKB atau PBNU.

Pansus Haji

Tim Lima dibentuk untuk 

mengembalikan PKB ke PBNU yang 

dinilai selaku pemilik sah. Cak Imin 

menyatakan PKB bukan hanya milik 

warga NU.

PKB Milik NU

JEJAK SETERU 
PKB-PBNU
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MALANG  – KPU Kota Malang menepis 
dugaan keterlibatan oknum Panitia 
Pemilihan Kecamatan (PPK) dalam 
pengumpulan dukungan bakal pasangan 
calon (bapaslon) perseorangan

K e t u a  K P U  K o t a  M a l a n g ,  
Muhammad Toyyib, menyatakan 
hingga saat ini tidak ada laporan resmi 
d a r i  B a d a n  Pe n gawa s  Pe m i l u  

(Bawaslu) yang diterima, sehingga 
KPU hanya melakukan klarifikasi 
internal tanpa langkah lebih lanjut.

"Kami hanya melakukan klarifikasi 
internal, hanya sebatas itu. Kalau 
aduan resmi itu baru akan diproses. 
Karena memang tidak ada laporan 
B a w a s l u ,"  u j a r  To y y i b ,  s a a t  
dikonfirmasi melalui sambungan 

yang terbukti dan sesuai dengan 
laporan Bawaslu, tindakan tegas akan 
diambil sesuai dengan aturan yang 
berlaku. Sanksi tersebut dapat 
m e n c a k u p  t e g u r a n  e t i k  d a n  
administrasi. 

"Jika ada kesalahan, tegas akan 
d i t i n d a k  s e c a r a  p r o s e d u r a l ,  
memberikan teguran etik  dan 
administrasi. Hingga pemecatan. Tapi 
harus ada laporan dari Bawaslu," 
tukasnya. 

Dalam pemberitaan sebelumnya, 
diduga sejumlah oknum PPK terlibat 
dalam pengumpulan berkas dukungan 
bapaslon perseorangan yang akan 
bertarung dalam Pilkada Kota Malang 
di November 2024 mendatang. 
Dugaan ini sempat dibenarkan oleh Ali 
Akbar, komisioner Divisi Teknis 
Penyelenggaraan KPU Kota Malang. 

Dalam kesempatannya itu, Ali 
membenarkan adanya laporan yang 
diterima dari beberapa pihak terkait 
dugaan tersebut. Serta munculnya 
fakta-fakta dalam persidangan 
ajudikasi yang diajukan oleh bapaslon 
perseorangan kepada Bawaslu pada 
beberapa waktu lalu. (Santi/Dya)

selular, Selasa (6/8/2024). 
K e n d a t i  d e m i k i a n ,  To y y i b  

menjelaskan,  KPU Kota Malang telah 
memanggil seluruh anggota PPK di 5 
kecamatan se Kota Malang beberapa 
wa k t u  la lu ,  u n t u k  m e la ku ka n  
klarifikasi internal. Ia menekankan, 
tanpa adanya rekomendasi resmi dari 
Bawaslu, KPU menganggap masalah 
ini sebagai isu semata.

"PPK di 5 kecamatan kemarin 
dikumpulkan (untuk diklarifikasi 
internal) bukan berdasarkan aduan 
(resmi). Kami menganggap selama 
tidak ada rekomendasi dari Bawaslu, 
berarti ini hanya isu," tegasnya. 

Lebih lanjut ,  dalam agenda 
klarifikasi internal tersebut, Toyyib 
juga menuturkan telah mengimbau 
agar PPK senantiasa mematuhi 
Standar Operasional Prosedur (SOP). 
Baik dalam melaksanakan verifikasi 
administrasi (vermin) dan verifikasi 
faktual  (verfak)  bagi  bacalon 
perseorangan, yakni Sam HC dan Rizky 
Boncel. 

D a l a m  ko n te ks  i n i ,  Toy y i b  
menegaskan, jika di kemudian hari 
menemui kesalahan atau pelanggaran 

MALANG	  - Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang melalui Dinas 
Perindustrian dan Perdagangan 
(Disperindag) menggelar pelatihan 
peningkatan dan pengendalian mutu 
tembakau. Pelatihan ini menyasar 102 
Industri Hasil Tembakau (IHT) di 
wilayah Kabupaten Malang, dengan 
tujuan utama untuk meningkatkan 
kualitas produksi rokok.

 " Tu j u a n nya  a d a l a h  u n t u k  
memberikan bimbingan teknis kepada 
karyawan industri rokok yang ada di 
K a b u p a t e n  M a l a n g .  Te n t a n g  
bagaimana mengembangkan produksi 
dengan kualitas yang lebih bagus 
untuk menunjang industri rokok di 
Kabupaten Malang," ujar Kepala 
Disperindag Kabupaten Malang, Nor 
Fuad Fauzi, Selasa (6/8/2024). 

Fuad menjelaskan, pelatihan ini 
digelar selama dua hari dan diikuti 
oleh perwakilan dari 102 industri hasil 
tembakau di Kabupaten Malang. 
" M a s i n g - m a s i n g  p e r u s a h a a n  
mengirimkan satu orang perwakilan 
untuk mengikuti pelatihan ini," 
tambahnya. 

Menurut Fuad, dengan pendekatan 
praktis, pelatihan ini diharapkan dapat 
memberikan pemahaman yang 
mendalam tentang teknik pengolahan 

tembakau yang baik, termasuk 
blending dan penyimpanan tembakau. 

L e b i h  l a n j u t ,  F u a d  j u g a  
menegaskan bahwa pelatihan ini 
bersumber dari anggaran Dana Bagi 
H a s i l  C u k a i  H a s i l  Te m b a k a u  
(DBHCHT), yang merupakan salah 
satu sumber pendanaan penting bagi 
Kabupaten Malang. 

Hal ini juga diamini oleh Bupati 
Malang, Sanusi, yang menekankan 
pentingnya pelatihan bagi pelaku 
industri rokok, sebagai timbal balik 
atas penerimaan DBHCHT yang besar. 

Menurut Sanusi,  Kabupaten 
Malang yang memiliki banyak industri 
rokok perlu memberikan perhatian 
khusus pada peningkatan kualitas 
p r o d u k s i .  D e n g a n  d e m i k i a n ,  
diharapkan para pekerja industri 
rokok di Kabupaten Malang bisa 
menghasilkan produk rokok dengan 
kualitas terbaik.

"Harapannya dengan pelatihan 
tentang cara penyimpanan tembakau 
yang terbaik, sehingga nanti bisa 
memproduksi kualitas rokok yang 
terbaik juga," tutur Sanusi. 

Sementara itu, perwakilan Balai 
Besar Standardisasi dan Pelayanan 
J a s a  I n d u s t r i  A g ro  ( B B S P J I A )  

penggabungan bahan material  
dalam jumlah dan ukuran yang 
telah ditentukan,  untuk men-
ciptakan cita rasa yang khas pada 
rokok. 

"Pelatihan ini bertujuan untuk 
menambah wawasan bagi SDM pabrik 
rokok mengenai pengendalian mutu 
tembakau melalui kegiatan blending 
dan penyimpanan hasil tembakau 
serta bagaimana dapat menghasilkan 
kualitas tembakau yang berkualitas," 
ungkap Mirna. (Santi/Dya)

Kementerian Perindustrian, Mirna 
Isyanti menambahkan, tembakau 
merupakan komponen utama yang 
membentuk rasa dan aroma rokok. 

Oleh karena itu, pengolahan 
tembakau yang baik sangat penting 
untuk menghasilkan produk rokok 
yang berkualitas. Dalam hal ini, para 
peserta menurutnya akan diajari 
teknik Blending, yakni salah satu 
metode penting dalan pengolahan 
tembakau. 

Di mana metode ini melibatkan 

Pelatihan Pengendalian Mutu Produksi Rokok

Pemkab Malang Sasar 102 Industri Hasil Tembakau

Ketua KPU Kota Malang  Sebut Hanya Isu

Pemkab	Malang	bersama	peserta	dari	102	Industri	Hasil	Tembakau	dalam	pembukaan	Pelatihan	Peningkatan	dan	Pengendalian	

Mutu	Tembakau	Melalui	Blending	sert	Penyimpanan	pada	Industri	Hasil	Tembakau,	Selasa	(6/8/2024).	(Santi/Lenteratoday)

Ketua	KPU	Kota	Malang,	
Muhammad	Toyyib.	(dok.	Istimewa)

Gaduh Oknum PPK Ikut Kumpulkan Dukungan Bapaslon 

Kami	hanya	

melakukan	klarifikasi	

internal,	hanya	

sebatas	itu.	Kalau	

aduan	resmi	itu	baru	

akan	diproses.	Karena	

memang	tidak	ada	

laporan	Bawaslu,"	
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ra k ya t  i a  m a m p u  
m e l a h i r k a n  k e -
b i j a k a n ,  d a n  
pemberian fasilitas 
kepada generasi 
muda pada ber-
bagai macam bidang 
olahraga.

"Insyaa Allah, 
jika saya diamanahi 
oleh DPD PDI 
P e r j u a n g a n  
Jatim untuk 
b e r a d a  d i  
K o m i s i  E  
DPRD Jawa Timur, 
saya akan mem-
berikan seluruh hal 
terbaik yang saya 
bisa untuk anak 
muda," pungkasnya 
(Reporter Lentera 
today:Pradhita)

impression
Rabu, 07 Agustus 2024

H A R I A N

DALAM perjalanannya, Agus Black 
Hoe Budianto dikenal  dengan 
dedikasinya terhadap perkembangan 
generasi muda.

P r i a  k e l a h i r a n  N g a w i ,  1 2  
Desember 1982 yang akrab disapa 
Black Hoe tersebut dikenal karena 
kiprahnya dalam dunia politik dan 
komitmennya dalam mengembangkan 
olahraga di wilayahnya.

Memulai karir sejak 2022, usai 
mengajukan pensiun dini 
pada 22 Agustus 2022 di 
Polres Ngawi, keputusan 
tersebut Black Hoe ambil 
dengan keinginan untuk 
mengabdikan diri kepada 
ra k ya t ,  b a n g s a ,  d a n  
negara.

A k h i r n y a ,  p a d a  
Pemilu Serentak 2024 
lalu, Black Hoe berhasil 
m e n d u d u k i  D P R D  
Terpilih Dapil IX Jawa 
T i m u r ,  B l a c k  H o e  
b e r k o m i t m e n  u n t u k  
menjadikan olahraga 
sebagai media penyalur 
hobi dan pembinaan bagi 
anak muda.

Baginya,  olahraga 
bukan hanya sekadar 
aktivitas fisik, tetapi juga 
a l a t  p e n t i n g  u n t u k  
m e n ga ra h ka n  e n e rg i  
positif generasi muda dan 
menjauhkan mereka dari 
pengaruh negatif.

Salah satu inisiatif yang diusung 
Politisi PDI Perjuangan tersebut 
adalah mengadakan kompetisi bola 
voli antar kampung (tarkam) di 
wilayah Mataraman, yakni Magetan, 
Trenggalek, Pacitan, dan Ponorogo.

Agenda yang berlangsung secara 
berkala sepanjang tahun tersebut 
mendapatkan dukungan penuh dari 
masyarakat.

"Masyarakat di sana sangat gemar 
berkumpul untuk mengadakan 
perlombaan antar warga. Jadi, kami 
berusaha memfasilitasi kompetisi 
antar kampung bola voli," ujar Agus 

Black Hoe, Rabu (31/7/2024).
Selain mengembangkan kompetisi 

bola voli antar kampung, Black Hoe 
juga fokus pada pembinaan klub bola 
voli di Kabupaten Sidoarjo, yaitu 
JayaRaya Volley Ball Club.

Klub ini memiliki sekitar 150 
anggota yang berasal dari berbagai 
daerah di Indonesia, seperti Batam, 
Palembang, Tuban, dengan mayoritas 
dari Surabaya dan Sidoarjo.

"Dengan menjadi 
wakil rakyat Jawa Timur, 
saya berharap dapat 
semakin memfasilitasi 
anak muda agar dapat 
lahir bibit-bibit unggul 
y a n g  b e r p o t e n s i  
menjadi atlet nasional," 
jelasnya.

A g u s  B l a c k  H o e  
Budianto memiliki visi 
untuk menciptakan 
lingkungan yang sehat 
dan produktif melalui 
olahraga.

Ia percaya bahwa 
dengan dukungan yang 
tepat, generasi muda 
d a p a t  b e r k e m b a n g  
menjadi individu yang 
berprestasi dan mampu 
mengharumkan nama 
b a n g s a  d i  k a n c a h  
n a s i o n a l  m a u p u n  
internasional.

“Ini adalah tanggung 
j a w a b  k i t a  b e r s a m a  u n t u k  
menciptakan generasi yang sehat 
dan produktif. Saya mengajak 
semua pihak untuk turut serta 
mendukung kegiatan olahraga di 
daerah kita," ungkapnya.

Dukungan terhadap kegiatan 
olahraga di kalangan anak muda 
ini juga sejalan dengan upaya 
pemerintah daerah dalam 
menciptakan lingkungan yang 
sehat dan produktif.

Untuk itu, Black Hoe 
menaruh harapan tinggi 
agar selama mengemban 
amanah sebagai wakil 

Membangun Generasi Muda Lewat Olahraga

AGUS BLACK 
HOE BUDIANTO

“Dengan menjadi 

wakil rakyat Jawa 

Timur, saya 

berharap dapat 

semakin 

memfasilitasi anak 

muda agar dapat 

lahir bibit-bibit 

unggul yang 

berpotensi menjadi 

atlet nasional,"

Agus Black 
Hoe Budianto
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Tips	Mengatasi
Lansia	yang	Marah

Mendengarkan 
Dengan Baik

Tetap Menjawab 
Pertanyaan yang sama

Berikan Makanan 
Khusus Lansia

Berkata 
Sopan

Ajaklah 
Beraktifitas

Melakukan 
Aktivitas Sosial

FAMILY
Rabu, 07 Agustus 2024

H A R I A N

3.	Masalah	sendi	dan	otot	
Lansia yang menderita masalah 

l u t u t  a t a u  p e r s e n d i a n  d a p a t  
mengalami penurunan lebih lanjut 
pada kekuatan otot dan mobilitas 
mereka.  

Hal ini dapat membuat aktivitas 
sehari-hari mereka terbatas dan 
mengganggu mobilitas mereka di 
masyarakat.  Jika tidak ditangani lebih 
awal, ini bisa membuat lansia depresi, 
karena merasa tak berdaya melakukan 
aktivitas yang biasa mereka lakukan. 
Ini berarti juga mereka harus 
bergantung pada bantuan orang lain. 

4.	Masalah	memori	
Seiring bertambahnya usia, lansia 

akan lebih lambat dalam menerima 
dan memproses informasi.  Mereka 
akan membutuhkan waktu lebih lama 
untuk mengingat informasi dan 
bahkan mengekspresikan perasaan 
mereka. 

 Belum lagi, beberapa faktor lain 
seperti stres, efek samping obat 
tertentu, depresi, demensia, dan 
s e j u m l a h  k o n d i s i  l a i n  d a p a t  
memperburuk masalah memori 
lansia.  

5.	Masa	pensiun	
B e b e r a p a  l a n s i a  d a p a t  

menyesuaikan diri dengan sangat baik 
pada masa pensiun, tetapi yang lain 
m u n g k i n  m e r a s a  s u l i t  u n t u k  
menyesuaikan diri setelah pensiun.

Umumnya, para lansia yang telah 
memiliki rencana pensiun cenderung 
akan merasa lebih bisa menerima 
status barunya dan menikmati level 
baru kehidupannya, dibanding dengan 
lansia yang tak memiliki rencana 
pensiun, termasuk menyiapkan dana 
pensiun dan aktivitas apa yang akan 
mereka lakukan.  

6.	Masalah	keuangan	
Setelah pensiun, pendapatan yang 

diterima tentu menurun. Banyak 
lansia yang tak menyiapkan dana 
pensiun, merasa khawatir dengan 
keamanan finansial mereka.  Berapa 
lama lagi mereka akan hidup? Apakah 
uang yang mereka miliki bisa 
memenuhi kebutuhan selama mereka 
hidup? Bagaimana jika mereka sakit 
dan membutuhkan biaya untuk 
pengobatan?  Hal-hal seperti ini 
membuat mereka stress, sementara 
untuk bekerja lagi bukanlah hal 
mudah.  

7.	 Kematian	 pasangan,	 keluarga,	
dan	teman	

Salah satu perubahan tersulit yang 
harus dihadapi oleh para lansia adalah 

MENUA adalah salah satu tahap dalam 
kehidupan. Sama seperti masa kecil 
masa remaja, dan dewasa, setiap orang 
menua dengan cara yang berbeda dan 
mengalami penuaan secara berbeda 
berdasarkan faktor genetik dan gaya 
hidup. 

Tantangan terbesar bagi para 
lanjut usia (lansia) adalah menerima 
dan menyesuaikan diri dengan 
berbagai perubahan yang terjadi, 
termasuk perubahan fisik, psikologis, 
perilaku, intelektual, spiritual, sosial, 
dan sebagainya. Masalahnya, bagi 
sebagian lansia tak mudah menerima 
perubahan tersebut. Belum lagi, 
dengan munculnya masalah fisik dan 
psikologis yang biasa terjadi seiring 
proses penuaan. 

B a g i  m e r e k a  y a n g  g a g a l  
menyesuaikan diri dengan baik, bukan 
tak mungkin dapat berkembang 
menjadi masalah emosional. Ketika 
lansia merasa bahwa mereka tidak 
memiliki kendali atas masa kini, hal itu 
jadi membuat lansia sering marah. 
B i a s a nya  m e re k a  m e l e p a s k a n  
kemarahan kepada anggota keluarga 
terdekat, karena mereka tahu, meski 
mereka jadi sering marah, mereka 
akan tetap dicintai. 

7 Faktor Penyebab Lansia Sering 
Marah Berikut ini tujuh faktor yang 
dapat menyebabkan lansia jadi sering 
marah, yang telah dilansir dari 
berbagai sumber. 

1.	Masalah	kesehatan	
Seiring bertambahnya usia, orang 

lanjut usia lebih rentan mengalami 
berbagai masalah kesehatan kronis. 
Lansia yang sebelumnya sehat 
sepanjang hidupnya, akan mengalami 
kesulitan untuk menerima dan 
menyesuaikan diri dengan masalah 
kesehatan yang baru muncul seiring 
bertambahnya usia.  

Tubuh yang terasa tidak nyaman, 
energi yang tak sebesar dulu membuat 
lansia sering marah, karena merasa 
kesal. 

2.	Kemampuan	indra	menurun	
Seiring bertambahnya usia,  

beberapa indra akan mengalami 
kemunduran, misalnya lensa mata 
p a d a  i n d ra  p e n g l i h a t a n  ya n g  
kualitasnya menurun, sehingga 
menyebabkan pandangan kabur atau 
sulit melihat. 

B e g i t u  j u g a  d e n g a n  i n d r a  
pendengaran yang menurun, sehingga 
membuat lansia kesulitan mendengar 
dan berkomunikasi dengan orang lain. 
Gangguan-gangguan ini  sangat 
mengganggu bagi para lansia, karena 
sebelumnya mereka tak pernah 
mengalaminya.  

kehilangan orang-orang penting 
dalam hidup mereka.  Menghadapi 
kehilangan pasangan atau bahkan 
teman di usia lanjut, seringkali 
membuat lansia merasa sendiri, 
karena orang yang bisa memahaminya 
selama puluhan tahun tak ada lagi.  

Jika Anda sedang dalam kondisi 
mendampingi orangtua yang berusia 
lanjut dan mulai terjadi perubahan 
emosional, termasuk sering marah, hal 
ini perlu dihadapi dengan cara yang 
tepat. 

Cobalah ajak orangtua melakukan 
beberapa aktivitas  favoritnya,  
misalnya memasak atau berkebun 
– tentu dengan bantuan Anda. 
Selain itu, luangkan waktu 
u n t u k  m e n d e n g a r k a n  
cerita-cerita masa lalu 
mereka, dan ceritakan 
juga tentang hal-hal yang 
A n d a  h a d a p i ,  s e r t a  
m i n t a la h  sa ra n  da r i  
mereka.  

Hal-hal ini tampak 
sepele, tapi sebenarnya ini 
bisa membantu mereka 
tetap merasa berdaya dan 
dibutuhkan(nei,ist/dya)

7 FAKTOR PENYEBAB MENGAPA  
LANSIA SERING MARAH
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Apple Pastikan Integrasi iOS 18 
dan ChatGPT pada Akhir 2024

p e m b e r i t a h u a n  d a n  e m a i l ,  
menghasilkan emoji dan gambar 
khusus, dan banyak lagi.

Teknologi ini juga akan memberi 
Siri kemampuan yang lebih pintar 
dengan pemahaman bahasa yang lebih 
kaya, kontrol aplikasi yang lebih 
d a l a m ,  d a n  k o n t e k s  y a n g  
dipersonalisasi.

Microsoft	dan	Google
Microsoft  memboyong f itur 

Artificial Intelligence (AI)  baru ke 
Bing dimana mesin pencarian 
besutannya itu kini bisa menampilkan 
rangkuman informasi yang dicari 
pengguna.

D a l a m  d e m o n s t r a s i  y a n g  
ditampilkan di  unggahan blog 
r e s m i n y a ,  A I  d i  B i n g  a k a n  
menampilkan rangkuman informasi 
dari hal yang ditanyakan pengguna 
contohnya "berapa lama masa hidup 
gajah?" beserta tautan sumber 
informasi dari rangkuman tersebut.

Tidak hanya rangkuman informasi, 
AI juga menampilkan tautan video 
y a n g  m e m b e r i k a n  i n f o r m a s i  
tambahan seperti  faktor yang 
mempengaruhi masa hidup gajah.

Sayangnya,  untuk sekarang 
ketersediaan fitur ini masih terbatas 
d i m a n a  h a nya  s e b a g i a n  ke c i l  
pengguna yang dapat mengaksesnya.

Microsoft mengklaim bahwa fitur 
AI generatif ini tidak akan berdampak 
negatif bagi ekosistem publikasi web.

Menurut laporan Engadget pada 
K a m i s ,  G o o g l e  s e b e l u m n y a  
meluncurkan fitur serupa pada awal 
tahun ini yang disebut AI Overview 
dalam upaya untuk mempertahankan 
pengguna yang mulai beralih ke 
chatbot AI untuk mencari informasi 
(Antara)

alamat IP pengguna juga turut 
dikaburkan untuk memastikan 
layanan cerdas itu semakin aman.

Fitur Apple Intelligence sudah 
m u l a i  d i l u n c u r k a n  k e p a d a  
pengembang untuk pengujian di iOS 
18.1 beta pada awal pekan ini, tetapi 
integrasi dengan ChatGPT belum 
tersedia.

Fitur Apple Intelligence setidaknya 
bisa bekerja dengan gawai iPhone 15 
Pro atau iPhone 15 Pro Max, atau Mac 
atau iPad yang dilengkapi dengan chip 
M1 atau yang lebih baru.

Bahasa perangkat saat ini harus 
diatur ke Bahasa Inggris AS, dukungan 
bahasa tambahan dipastikan akan 
hadir lebih banyak pada 2025.

Rangkaian lengkap fitur Apple 
Intelligence diharapkan tersedia oleh 
Time iOS 18.4 dan dirilis ke publik 
sekitar Maret 2025.

F i t u r - f i t u r  i t u  a k a n  
memungkinkan pengguna untuk 
merangkum teks, memprioritaskan 

CEO	 Apple Tim Cook memastikan 
bahwa sistem operasi terbaru mereka 
tahun ini yaitu iOS 18, iPadOS 18, dan 
MacOS Sequia, bakal terintegrasi 
dengan ChatGPT pada akhir 2024 
untuk menyempurnakan kecerdasan 
artifisial mereka Apple Intelligence.

"ChatGPT akan terintegrasi pada 
akhir tahun sesuai kalender," kata Tim 
Cook menjawab pertanyaan analis 
mengenai masa depan fitur Apple 
Intelligence saat laporan pendapatan 
kuartalan seperti dilaporkan Mac 
Rumors.

Apple telah mengumumkan lewat 
acara WWDC 2024 bahwa memang 
benar ChatGPT akan hadir ke beragam 
gawai mereka. Hal itu semakin 
dipertegas oleh Tim Cook pada awal 
Agustus, yang menguatkan fakta 
bahwa pengembangan kecerdasan artifisial berjalan sesuai dengan peta 

jalan yang ditetapkan Apple.
Dengan izin pengguna, Siri sang 

asisten ikonik dari Apple akan dapat 
menampilkan jawaban dari ChatGPT 
secara langsung sebagai tanggapan 
atas pertanyaan dan petunjuk lainnya 
yang disampaikan oleh pengguna.

ChatGPT juga akan menjadi opsi 
untuk fitur alat penulisan sistem 
Apple, yang memungkinkan pengguna 
untuk menghasilkan teks dan gambar.

Apple mengatakan ChatGPT akan 
ditenagai oleh model GPT-4O terbaru 
dari OpenAI di platformnya.

Pengguna iPhone, iPad, dan Mac 
akan dapat menggunakan ChatGPT 
secara gratis, tanpa membuat akun, 
dan pelanggan ChatGPT Plus akan 
dapat menghubungkan akun mereka 
untuk mengakses fitur berbayar pada 
perangkat itu.

Apple mengatakan terkait privasi 
pengguna, OpenAI dipastikan tidak 
dapat menyimpan data mereka dan 
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dan kulit. Tak hanya untuk aksesori, 
material ini juga digunakan pada 
setiap item-nya. Alhasil, mulai dari 
celana, crop blazer, hingga long 
dress punya konsep bernuansa 
gothic yang keren.

5. Ninon Fievet
Pernah membayangkan seni origami 
yang diaplikasikan dalam bentuk 
busana? Ya, Ninon Fievet telah 
mempersembahkannya lewat judul 
Pa p e r  C o l l e c t i o n s .  M e n g i n g a t 
terinspirasi dari kertas origami, 
Ninon sukses menyulapnya menjadi 
busana indah dan tentunya tak 
biasa.Detail-detail pun tak ia lupakan, 
seperti kertas yang terlipat hingga 
lecek atau kusut. Pemilihan warna 
yang tepat, seperti hitam, biru, dan 
p u t i h ,  t e r n y a t a  s e m a k i n 
memperlihatkan keaslian dari detail 
kertas tersebut.

6. Noemie Jondot
Lewat tajuk En Un Battement 

d'Aile, Noemie Jondo ciptakan busana 
yang terinspirasi dari balet Swan Lake 
karya Tchaikovsky. Alhasil, koleksinya 
ini banyak bermain di dress yang 
super cantik dan elegan.Mengingat 
karya ini terinspirasi dari Swan Lake,  

maka pemilihan warnanya sesuai 
dengan kisah metamorfosis angsa 
hitam (yang digambarkan lewat 
dress selutut dengan mantel berbulu), 
yang perlahan bertransformasi 
menjadi kelabu (gaun malam dengan 
aksen mutiara), dan akhirnya menjadi 
angsa putih (digambarkan lewat gaun 
panjang yang cantik, melambangkan 
angsa putih).(nei,ist/dya) 

busananya dibuat simpel dan kasual, 
yang pastinya cocok untuk dikenakan 
sehari-hari. 

Ada kemeja, celana bahan, hingga 
rok lilit, yang dibuat dengan warna-
warna netral dengan cara yang alami. 
M e n g i n g a t  k o n s e p n y a  y a n g 
berkelanjutan, bahan pembuatan tiap 
i t e m - n y a  a d a l a h  k a i n 
biodegradable yang bisa terurai dalam 
tanah.

3.	Tales	and	Wonders
Dengan menampilkan seni cetak 

dan ilustrasi, Tales and Wonders 
sukses membuat takjub penonton JF3 
Fashion Festival 2024. Pemilihan 
warna earth tone terasa sangat 
menyejukkan. Apalagi dengan melihat 
siluet yang beragam, mulai dari 
jumpsuit, mini dress, bolero, hingga 
k e m e j a , S e s u a i  d e n g a n  n a m a 
koleksinya, yakni Balinese Ramayana, 
Tales and Wonders dapat inspirasi dari 
cerita rakyat dan dongeng yang indah 
dari seluruh dunia yang mengandung 
nilai moral positif dalam masyarakat 
manusia.

4.	Enigma
Lebih dari 5 koleksi berhasil 

dipamerkan Enigma pada panggung 
JF3. Dengan tema Circularity, koleksi 
ini memiliki desain kontemporer yang 
dipengaruhi oleh budaya Indonesia. 

Seluruh item busana dibuat 
handmade dari pengrajin Jawa Tengah 
& Bali, yang 100% memakai serat 
organik.Bermain dengan warna 
cokelat, hitam, biru, kuning, seluruh 
item Circularity dari Enigma ini 
terlihat simpel dan cocok untuk 
dikenakan saat traveling. Kamu suka 
yang mana?

5.	Denim	It	Up
Kalau kamu suka pakai jeans, pasti 

akan suka dengan koleksi  yang 
ditampilkan oleh Denim It  Up. 
Brand ini membuat revolusi dari 
j e a n s  b i r u  ya n g  m o n o t o n ,  l a l u 
memadukannya dengan berbagai 
macam warna dan model. 

Alhasil, koleksi ini terlihat lebih 
f re s h .  A d a  s e n t u h a n  u n i k  d a n 
kontemporer pada koleksi Denim It 
Up. Mulai dari celana, kaos, hoodie, 
ripped pants dibuat menarik dan 

KOLABORASI	Pintu Incubator X E� cole 
D u p e r r é  m e m b e r i k a n  w a r n a 
tersendiri di panggung JF3 Fashion 
Festival 2024. Ya, kolaborasi istimewa 
ini terjadi pada Rabu (31/7/2024) di 
Summarecon Mall Serpong.PINTU 
Incubator, sebuah program yang 
berdiri  sejak 2022,  ingin terus 
menciptakan inovasi dan kreativitas 
dalam industri fashion Indonesia. 

Adapun keunggulan dari program 
ini adalah mencari desainer muda 
terbaik untuk ke pameran bergengsi 
Première Classe, Paris Trade Show 
yang berlangsung selama Paris 
Fashion Week dan memberikan 
beasiswa selama 6 bulan di Sekolah 
mode E� cole Duperré, Paris.

N a h ,  u n t u k  m e m p e r k u a t 
k o m i t m e n  k e r j a  s a m a  a n t a r a 
Indonesia dan Paris inilah, kolaborasi 
di panggung JF3 Fashion Festival 
ke m b a l i  d i a d a k a n .  Te rd a p a t  5 
desainer yang unjuk gigi di festival 
mode ini. 

Dari PINTU Incubator ada Senses, 
Arae, Tales and Wonders, Enigma, dan 
Denim It Up!Sementara dari E� cole 
Duperré, menghadirkan 6 desainer, 
yakni Louisa Gauchon, Coline Percin, 
Guy Chassaing, Daniel Cheruzel, Ninon 
Fievet, dan Noemie Jondot. Penasaran 
dengan koleksinya? Simak sampai 
habis, yuk!PINTU Incubator

1.	SensesBrand	
Senses hadirkan busana dengan 

gabungan pola tradisional dengan 
tekstil kontemporer. Bordiran rumit 
nan estetik dipadukan dengan manik-
manik halus terlihat pada koleksi 
bertajuk Gala.Warna hitam dipilih 
untuk menghiasi Gala. Tentu saja, ada 
kesan elegan yang tersimpan di 
dalamnya. Potongannya pun dibuat 
simpel dan cocok gaya kasual. Mulai 
dari kemeja, rok, hingga celana. 
Pemilihan karakteristik bahan tiap 
item pun beragam, yakni glossy atau 
matte.

2.	AraeBrand	
y a n g  m e n g u s u n g  k o n s e p 

sustainable eco-print ini, menjadi daya 
tarik tersendiri  saat pamerkan 
koleksinya di panggung JF3 Fashion 
Fest iva l  2024.  Adapun koleksi 
Spring/Summer ini terinspirasi dari 
paduan antara alam dan gaya.Konsep 

pastinya tidak terlihat membosankan.

École	Duperré	Paris

1.	Louisa	Gauchon
D e s a i n e r  L o u i s a  G a u c h o n 

mengawinkan seni klasik dengan gaya 
s t r e e t w e a r  d a n  p o p  s e h i n g g a 
menghasilkan koleksi yang tak biasa. 
Bertajuk Who Will Be Crowned the Big 
W i n n e r ?  L o u i s a  s a n g a t 
mengekspresikan dirinya. Hal itu 
terlihat dari potongan dress, fit blazer, 
hingga rok cantik dengan warna-
warna yang berani.

Karyanya ini bermain dengan 
teknik layer  dan volume di  t iap 
busananya. Untuk sebuah parade 
busana, koleksi yang dipamerkan 
Louisa Gauchon ini memang luar biasa, 
bukan?

2.	Coline	Percin
Sama seperti Louisa Gauchon, 

Coline Percin juga melakukan hal yang 
serupa di panggung JF3 Fashion 
Festival Rabu lalu. Busana siap pakai 
ya n g  b e r t a j u k  Te r ra te r re :  T h e 
Imaginary Wardrobe ini, bermain pada 
detail-detail rajutan dan crochet. 
T e r l i h a t  n y a m a n ,  C o l i n e 
m e m p e rl i h a t ka n  s i l u e t  ke m e j a 
berkerah besar, tanktop, hingga crop t-
shirt dengan aksesori balaclava 
berbulu.

3.	Guy	Chassaing
Lewat persembahannya di koleksi 

Shreds Metamorphosis, Guy Chassaing 
ternyata terinspirasi dari film tahun 
1975, yang berjudul Grey Garden. 
Koleksi ini terbuat dari serpihan dan 
b a h a n  s i s a .  M o d e l  b u s a n a n y a 
didominasi dengan mantel, cardigan, 
dress  dan sepatu berbulu tebal 
berwarna cokelat.

4.	Daniel	Cheruzel
Koleksi nonkonvensional karya 

Daniel Cheruzel memiliki konsep yang 
unik, yakni penggunaan aksesori dari 
dari pahatan yang bermaterial logam 
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MENTER I  S e k r e t a r i s  N e g a r a 
(Mensesneg) Pratikno membantah 
penyewaan kendaraan mewah seperti 
Toyota Alphard seharga Rp25 juta per 
hari untuk mobilisasi tamu VVIP meng- 
hadiri upacara HUT ke-79 RI di Ibu 
Kota Negara (IKN),  Nusantara , 
Kalimantan Timur. Mengingat akses 
infrastruktur sangat terbatas, kendaraan 
yang akan disewa berupa bus.

"Oh iya itu kan pasar lokal (harga 
sewa Alphard Rp25 Juta/hari). Bukan 
k i t a .  K i t a  b e s o k  t i d a k  a k a n 
m e n g g u n a k a n  i t u .  K i t a  a k a n 
menggunakan bus," kata Pratikno di 
Gedung Sekretariat Negara, Jakarta, 
Selasa, (6/8/ 2024.

Menurut dia , untuk perhelatan 
acara upacara kemerdekaan 17 
Agustus, kapasitas dan infrastruktur 
di IKN sangat terbatas. Selain itu, jalur 
transportasi dari Balikpapan ke IKN 
juga terbatas.

Tol  belum sepenuhnya jadi , 
bandara di IKN juga belum jadi. Tol dan 
bandara diperkirakan baru rampung 
sepenuhnya pada akhir Agustus atau 
awal September.

“Oleh karena itu tantangannya 
b u k a n  h a n y a  j u m l a h  m o b i l . 
Tantangannya  karena  terbatas 
makanya kita menggunakan bus. Jadi 
kita akan memfasilitasi transportasi 
berupa bus untuk menuju tempat 
upacara,” kata Pratikno.

 Pratikno membenarkan anggaran 
untuk menyewa armada transportasi 
dibiayai negara. "Tidak ada masalah. 
Setiap tahun juga begitu,"  kata 
Pratikno.

Dia mengaku tidak tahu besaran 
jumlah armada yang disiapkan dan 
total anggarannya. "Waduh nggak tahu 
aku, nggak hapal," ungkap dia.

Ia menyebut sudah berkoordinasi 
dengan aparat setempat di Kaltim. 
Mulai dari Pemprov, Pemkab, hingga 
Polri-TNI. Seluruh pemangku ke-
pentingan diharapkan berkolaborasi 
agar apa yang dibutuhkan dalam 
proses detik-detik proklamasi bisa 
tercukupi.

S e b e l u m n y a ,  K e t u a  D e w a n 
Pimpinan Daerah (DPD) Asosiasi 
Pengusaha Rental Mobil Daerah 
Indonesia (Asperda) Kalimantan 
Timur Damun Kiswanto di Kota 
B a l i k p a p a n ,  P r o v i n s i  K a l t i m 
mengatakan,"Kami dan Kemensetneg 
tanda tangani nota kesepahaman 
pengadaan 1.000 unit mobil untuk 
perayaan kemerdekaan," ungkapnya.

Dia mengatakan permintaan 
pengadaan mobil sekitar 1.000 unit itu 
sudah dibayar uang muka 50 persen 
dari nilai kontrak. Namun, untuk 
memenuhi permintaan Kemensetneg, 
DPD Asperda Kaltim harus menambah 
unit mobil dari luar daerah karena 
keterbatasan unit mobil rental di 
wilayah itu.

Dalam memenuhi keterbatasan 
unit mobil tersebut DPD Asperda 
Kaltim melakukan koordinasi dengan 
DPP Asperda Indonesia yang sepakat 

memberikan dukungan sejumlah unit 
m o b i l  u n t u k  d i k i r i m k a n  k e 
Kalimantan Timur. "Unit mobil 
didatangkan dari Surabaya, Jakarta, 
Sidoarjo, Semarang, Solo, Makassar, 
Bali, dan Palu, dan diperjalanan 
menuju Kaltim," jelasnya.

Mendatangkan unit mobil dari 
luar daerah Kalimantan Timur ada 
biaya pengiriman untuk satu unit 
mobil mencapai Rp13 juta, lanjut dia, 
sehingga lonjakan harga sewa mobil 
tidak bisa dihindari.

"Dengan keterbatasan unit mobil 
rental di Kaltim seiring dengan 
meningkatnya permintaan, harga 
sewa mobil di Kalimantan Timur 
melonjak hingga 100 persen dari 
harga pasaran sebelumnya," ujarnya.

Permintaan mobil rental semakin 
banyak dan terjadi kenaikan harga 
sewa mobil, kata dia, sejak memasuki 
Agustus 2024. Harga sewa mobil 
normal untuk Fortuner sekitar Rp2,5 
juta per hari, dan saat ini menjadi Rp5 
juta per hari, kemudian Hi-Ace Rp3,5 
juta per menjadi Rp15 juta per hari.

"Bahkan untuk Alphard yang 
biasanya Rp7 juta per hari naik cukup 
signifikan menjadi Rp25 juta per 
hari," demikian Damun Kiswanto.

Beda dengan Moeldoko yang 
t idak mempermasalahkan soal 
akomodasi tamu VVIP dengan mobil 
m e w a h .  M e s k i p u n  a d a  k r i t i k 
masyarakat menyebabkan tarif sewa 
melonjak. KSP mengatakan, kalau 
untuk hari kemerdekaan tidak ada 
yang mahal. “Karena itu adalah hari 
kita. Sehingga ada saya mendengar 
harga hotel juga cukup mahal. Hal 
yang wajar lah,” ujarnya.

Sebenarnya IKN dirancang se-
bagai smart city dan tidak mengenal 
kendaraan berbahan bakar minyak. 
Tapi karena darurat, pemerintah 
tampaknya terpaksa memakai bus 
solar.

Direktorat Jenderal Perhubungan 
Darat Kementerian Perhubungan pun 
melaksanakan kegiatan ramp cek 36 
armada bus di Terminal Bus Tirtonadi 
Surakarta, dan 20 bus diperiksa di 
Surabaya.Menurut Pengawas Satuan 
Pelayanan Terminal Tipe A Tirtonadi 
Surakarta Bandiyono, tempatnya 
ditunjuk sebagai salah satu lokasi 
ramp cek bagi bus pariwisata yang 
akan dikirim ke IKN Provinsi Kaltim.

Pe m e r i ks a a n  d i  d u a  l o ka s i 

pertama di Terminal Tirtonadi Surakarta 
dan kedua Terminal Purabaya Surabaya 
untuk mendukung kelancaran kegiatan 
peringatan HUT Ke-79 RI yang akan 
dilaksanakan IKN Provinsi Kaltim.

B a n d iyo n o  m e n ga t a ka n  p e -
meriksaan dilakukan untuk memasti-
kan bus yang digunakan laik jalan dan 
operasi di IKN. Bus dikirim melalui 
Surabaya, pada tanggal 7 Agustus 
2024 dan diperkirakan sampai di IKN, 
10 Agustus 2024.

"Bus-bus ini, akan digunakan 
untuk melayani atau memfasilitasi 
kegiatan para tamu undangan dan 
tamu kenegaraan di upacara HUT ke-
79 RI," katanya .

Pemeriksaan bus dilakukan sesuai 
SOP. Ada beberapa armada yang 
menjadi catatan mayor dan juga 
minor. Ada bus yang perlu diganti 
kacanya atau diganti armadanya. 
Karena hasil pemeriksaan ada kaca 
yang pecah.Ia mengatakan secara SOP 
kegiatan ramp cek armada ini, ada tiga 
unsur yang dicek, yaitu administrasi, 
utama, dan penunjang. Ada beberapa 
yang hasil pemeriksa armada yang 
menjadi catatan.

2.086	Ha	Belum	Dibebaskan
Di sisi lain, Menteri PUPR Basuki 

Hadimuljono buka-bukaan progres 
pembebasan lahan di  Ibu Kota 
Nusantara (IKN), Kalimantan Timur. 
Ada 2.086 hektare (ha) lahan yang 
harus dibebaskan.

Basuki menjelaskan yang jadi 
fokus pembebasan lahan ada 3 bidang 
pertama bidang jalan tol IKN seksi 6A, 
jalan tol IKN seksi 6B, dan kawasan 
penanggulangan Banjir Sepaku.

"Yang kami fokuskan sekarang di 
6A dan 6B, kemudian Banjir Sepaku 
dulu. Saya lupa angkanya," kata Basuki 
yang juga merupakan Plt Kepala 
Otorita IKN,  ditemui di  Kantor 
Kemensetneg, Jakarta Pusat, Selasa 
(6/8/2024).

Untuk pembebasan lahannya, 
Basuki menjelaskan dengan Peraturan 
Presiden Nomor 75 tahun 2024 
tentang Percepatan Pembangunan Ibu 
Kota Nusantara, Otorita bisa langung 
m e m b a y a r k a n  g a n t i  r u g i  k e 
masyarakat. Sebelumnya, pihaknya 
menggunakan skema Penanganan 
Sosial Dampak Masyarakat (PSDK).

"Dulu pakai PSDK tapi dengan 
Keppres yang baru bisa diganti rugi, 

ini sedang diurus dengan tim terpadu 
untuk dimusyawarahkan dengan 
masyarakatnya. Dengan Perpres itu 
bisa dibayar," sebut Basuki.

Khusus lahan Bandara IKN, Basuki 
bilang semua lahan dijamin sudah 
c l e a n  a n d  c l e a r  d a n  t a k  p e rl u 
dibebaskan kembali. "Sudah, sudah 
dibebaskan," katanya.

S e m e n t a r a  i t u ,   h o t e l  d a n 
penginapan yang berada di wilayah 
Kabupaten Penajam Paser Utara, 
Provinsi Kalimantan Timur penuh 
dipesan tamu menjelang Upacara HUT 
k e - 7 9  Ke m e r d e k a a n  R e p u b l i k 
Indonesia di ibu Kota Nusantara (IKN) 
pada 17 Agustus 2024.

"Pemesanan kamar hotel dan 
penginapan cukup tinggi terjadi sejak 
Maret 2024," ungkap Ketua Badan 
Pengurus Cabang (BPC) Perhimpunan 
Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) 
Kabupaten Penajam Paser Utara 
Sandri Ernamurti.

"Pada Juli 2024 hingga kini per=-
mintaan kamar hotel dan penginapan 
semakin banyak jelang HUT RI di IKN," 
tambahnya.Tak hanya penuh dipesan, 
peringatan HUT RI di IKN juga 
membuat tarif hotel dan penginapan 
di kawasan itu naik. Mengutip Antara, 
kenaikan tarif sewa kamar hotel serta 
penginapan berkisar antara Rp100 
ribu hingga Rp200 ribu per kamar dari 
harga sebelumnya.

“Kami biasanya sewakan kamar 
Rp300 ribu per malam, awal Juli 2024 
makin banyak yang pesan kamar dan 
harga sewa naik jadi Rp400 ribu per 
kamar," ujar Erwin pemilik salah satu 
penginapan berada di Kecamatan 
Sepaku.( tro,ant,wid,rls/dya)
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Jumlah Surat Minat 

Investasi atau Letter of Intent 

Berdasarkan Negara

(3 Agustus 2024)

 Singapura

--------------------------------------------------------------

 China

 Jepang

 Malaysia

 Korea Selatan

29

91,53%
PROGRES PEMBANGUNAN 

JALAN BEBAS HAMBATAN AKSES 
IKN (29 JULI 2024)

Seksi	3B Seksi	5A 	Seksi	3A 	Seksi	6B 	Seksi	6A Seksi	5B

88,28% 81,15%

 35,18%  31,68%

 23,54%

Laporan	Kementerian	Pekerjaan	Umum	dan	
Perumahan	Rakyat	(PUPR),	

 Negara lainnya

26

25

22

12

309

Sumber:	Otorita	Ibu	Kota	Negara	(IKN)
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WASH INGTON - C a p r e s  P a r t a i 
Demokrat, Kamala Harris menunjuk 
gubernur Minnesota,  Tim Walz 
sebagai calon wakil presidennya 
jelang pemilu presiden Amerika 
Serikat (AS).  Tim Walz dikenal 
memiliki kampanye yang progresif, 
dan bicara apa adanya. 

Ia dipilih untuk me-menangkan 
suara kaum kulit putih AS, dan 
m e m e n a n g k a n  s u a r a - s u a r a  d i 
kawasan pedesaan dan pedalaman AS, 
dikutip dari reuters.

Ke p u t u s a n  i t u  d i s a m p a i ka n 
Kamala Harris dalam pesan tertulis 
kepada para pendukungnya.  “Saya 
merasa senang untuk membagikan 
kabar bahwa saya telah membuat 
keputusan: Gubernur Minnesota Tim 
W a l z  a k a n  b e r g a b u n g  d a l a m 
kampanye kita sebagai pasangan 
saya,” tulisnya seperti dikutip Reuters, 
Selasa (6/8/2024).  

Harris melanjutkan pesannya 
dengan menguatarakan pandangan 
pribadinya terhadap sosok Walz. “Tim 
adalah pemimpin yang teruji dalam 
pertarungan dan memiliki rekam jejak 
luar biasa dalam menyelesaikan 
b e r b a g a i  h a l  u n t u k  k e l u a r g a 
Minnesota. Saya tahu bahwa dia akan 
membawa prinsip kepemimpinan 
yang sama ke dalam kampanye kita 
dan ke kantor wakil presiden,” kata 
Harris yang saat ini menjabat sebagai 
Wakil Presiden AS mendampingi 
Presiden Joe Biden.

Walz yang merupakan veteran 
Garda Nasional AS, dan pernah terpilih 
sebagai Anggota Dewan Perwakilan 
AS, dari distrik yang dikuasai partai 
Republik pada 2006, sebelum terpilih 
jadi Gubernur Minnesota pada 2018. 

S e b a g a i  g u b e r n u r ,  W a l z 
mendorong agenda progresif, seperti 
makan siang gratis, langkah nyata 
untuk mencegah perubahan iklim, 

potongan pajak untuk kelas menengah 
serta memperbanyak cuti bagi pekerja 
Minnesota. 

Walz juga dikenal kerap meng-
advokasi kesehatan reproduksi pe-
rempuan, tapi juga tak jarang menunjuk- 
kan sisi konservatifnya saat harus 
mewakili daerah pedesaan AS. Seperti 
hak-hak pertanian, hingga memper-
tahankan kepemilikan senjata api. 

Harris dinilai membutuhkan Walz, 
karena ia adalah seorang imigran 
campuran Jamaika dan India. Ia 
mungkin populer di kantung-kantung 
suara  Demokrat ,  tapi  ia  harus 
mewaspadai Wisconsin dan Michigan, 
dua medan tempur yang krusial pada 
Pilpres AS.

Dua kawasan itu jadi penentu pada 
pemilu yang akan digelar 5 November 
nanti .  Walz  dini la i  punya ski l l 
mengambil suara kaum kulit putih dan 
penduduk pedalaman, yang pada 
beberapa tahun belakangan mencoblos 
Donald Trump dari partai Republik. 

Dengan demikian, Harris nampak 
mantap memilih Walz ketimbang Josh 
Shapiro, gubernur Pennsylvania, yang 
juga dinilai penting memenangkan 
kawasan tersebut. 

Harris diperkirakan akan muncul 
ke publik bersama Walz, pada suatu 
acara di Philadelphia, Selasa sore 
wa k t u  s e t e m p a t .  Wa l z  d e n g a n 
karirnya yang panjang di Garda 
Nasional AS, dan akrab dengan 'Dad 
Jokes' nya diharap bisa mengambil 
para 'undecided voters' pada pemilu 
mendatang.

H a r r i s  d a n  Wa l z  j u g a  a k a n 
menghadapi Trump dan JD Vance, 
sama-sama veteran dari Midwest 
pada pemilu mendatang. Ia be-
berapa kali mengolok-olok Trump 
sebagai sosok yang 'aneh'. Suatu 
ejekan yang populer, dan dipilih 
Harris sebagai bahan kampanye di 

media sosial dan aktivitas partai 
Demokrat.

 
Tim	Walz:	I'm	all	in

Gubernur Minnesota Tim Walz 
( 6 0 )  m e n g a k u  m e n d a p a t k a n 
kehormatan, karena telah ditunjuk 
menjadi  pendamping  kandidat 
Presiden Amerika Serikat (AS) dari 
Partai Demokrat, Kamala Harris (59).

“Ini merupakan suatu kehormatan 
seumur hidup, untuk bergabung 
d e n g a n  @ k a m a l a h a r r i s  d a l a m 
kampanye ini. I'm all in,” kata Walz via 
platform media sosial X, Selasa 
(6/8/2024).

Walz menilai, Harris telah sukses 
menunjukkan kepada publik tentang 
politik kemungkinan.

“Itu sedikit mengingatkan saya 
pada hari pertama sekolah. Mari kita 
tuntaskan itu. Bergabunglah dengan 
kami,” ujarnya. 

Lewat akun Instagramnya, Harris 
mengumumkan telah memilih Walz 
sebagai cawapres di Pilpres AS 5 
November mendatang, dengan penuh 
rasa bangga.

“Salah satu hal yang menguatkan 
alasan saya untuk memilih Tim adalah 
k u a t n y a  k e y a k i n a n  d i a  d a l a m 
memperjuangkan keluarga kelas 
menengah,” ungkap Harris.

Dia  pun menceritakan latar 
belakang Walz, yang dibesarkan di 
sebuah kota kecil di Nebraska. Walz 
menghabiskan musim panas, dengan 
bekerja di lahan pertanian milik 
keluarganya.

Ayah Walz meninggal karena 
penyakit kanker ketika dia berusia 19 
tahun. Untuk bertahan hidup, keluarga 
Walz mengandalkan jaminan sosial 
dari pemerintah.

Pada usia 17, Walz mendaftar di 
Garda Nasional dan mengabdi selama 

Kamala Harris Tunjuk 

Gubernur Minnesota Jadi Cawapresnya

24 tahun. Dia memanfaatkan program 
bantuan bagi para veteran untuk 
mendapatkan pendidikan tinggi (GI 
Bill), hingga berhasil menjadi guru. 
Walz lalu menjabat pelatih sepak bola 
dan penasihat Aliansi Gay-Straight.

“Saya berbagi latar belakang Walz, 
karena itu adalah hal yang mengesan-
kan. Walz bekerja sama dengan Partai 
Republik untuk meloloskan investasi 
infrastruktur. Dia memotong pajak 
u n t u k  ke l u a r ga  p e ke r j a .  S e r t a 
mengesahkan undang-undang untuk 
memberikan cuti keluarga dan medis 
berbayar kepada setiap keluarga 
Minnesota,” beber Harris.

Walz menjadikan Minnesota 
sebagai negara bagian pertama di 
negara  i tu ,  yang  mengesahkan 
undang-undang perlindungan aborsi 
konstitusional setelah Mahkamah 
Agung membatalkan Roe v. Wade.

Walz juga meloloskan RUU yang 
mengharuskan pemeriksaan latar 
belakang universal, untuk pembelian 
senjata."Yang paling membuat saya 
t e r k e s a n  t e n t a n g  T i m  a d a l a h 
komitmennya yang mendalam kepada 
keluarganya: Gwen, Gus, dan Hope. 
Doug dan saya berharap dapat bekerja 
sama dengannya, juga Gwen untuk 
membangun pemerintahan yang 
mencerminkan nilai-nilai bersama 
kami," papar Harris.

“Apakah Anda seorang pendukung, 
sukarelawan, donor, anggota staf kami, 
atau nama Anda ada di tiket, Anda 
adalah bagian dari kampanye kuat 
orang-orang yang akan mengalahkan 
D o n a l d  T r u m p .  K a m i  a k a n 
membangun kemitraan yang hebat. 
Kami akan membangun tim yang 
hebat. Kami akan memenangkan 
pemilihan ini. Mari kita mulai bekerja. 
Bergabunglah dengan kampanye kami 
di link bio saya," pungkas Harris. 
(reuters,ist/dya)

Capres	Partai	Demokrat,	Kamala	Harris	menunjuk	gubernur	Minnesota,	Tim	Walz	sebagai	calon	wakil	presidennya	(kolase	kiri).	Mereka	akan	menghadapi	Trump	dan	JD	Vance	dalam	Pemilu	AS.(reuters/diolah


